

輝く未来へ今、袋井が動き出す！～挑戦するDNAを呼び起こせ～

発行日：令和2年11月20日

エコパ×ツリークライミング

親子でスポーツに親しむ「エコパスポーツパーク」



**新たな
魅力創出**

2020.10.24～25 @小笠山総合運動公園 エコパハウス主催

2020.10.25 静岡新聞



親子でスポーツに親しむ「エコパスポーツパーク」(エコパハウス主催・静岡新聞社・静岡放送共催)が24日、袋井市の小笠山総合運動公園で始まった。25日まで。
気軽に体を動かしてもらおうと毎年開いている恒例行事。ことしは新型コロナウイルスの影響で規模を縮小し、参加は事前児童らが樹上を目指したツリークライミング体験。袋井市の小笠山総合運動公園

そろり木登り

エコパでスポーツ体験

申し込み制にした。ツリークライミング体験では、小学生10人がシイの木の樹上を目指した。スタッフからアドバイスを受けながらロープを手足で操り、地上10メートル以上の景色を楽しんだ。
島田市から家族で訪れた杉山碩(ひろ)君(7)「島田第二小」は「高くてちょっと怖かったけど、上手に登れて良かった」と話した。陸上教室やサッカー教室も開かれ、親子が汗を流した。(磐田支局・駒木千尋)



挑戦する人と応援するまち

